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(La version française suit le texte anglais) 
 

Dear ENERGY STAR® Canada Participant, 
 
Please find below the release of ENERGY STAR Final Version 7.0 Residential 
Dishwashers specification. To receive a French translation of any specification, 
please request via e-mail at energystar@nrcan-rncan.gc.ca. 
 
Please contact us if you have any questions or concerns.  
 

(Final) Residential Dishwashers–Version 7.0 

The U.S. Environmental Protection Agency (EPA) has released a memo announcing 
the release of the ENERGY STAR Final Version 7.0 Residential Dishwashers 
specification on July 19, 2022. The effective date for this specification will be July 19, 
2023.  
 

Given that the current ENERGY STAR market share for dishwashers is near 100%, 
instituting these changes was important to preserve the consumer value associated 
with the ENERGY STAR mark. The final Version 7.0 is unchanged from the final draft 
Version 7.0 except for added clarification that the cleaning index requirement will not 
be subject to ENERGY STAR program’s annual verification testing. 
 

Important dates for manufacturers and their certification body (CB):   
  

• Effective immediately, CB can certify eligible products to the Version 
7.0 requirements. 

• On January 19, 2023, CBs will be instructed to stop certifying new 
product submittals to Version 6.0. However, that existing certifications 
will remain valid for purposes of ENERGY STAR certification until July 
19, 2023. 

 

For more information on this specification visit the ENERGY STAR Residential 
dishwashers Version 7 specification development website. 
 

The ENERGY STAR Canada Team 
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Cher participant au programme ENERGY STAR® Canada, 
 
Vous trouverez ci-dessous un communiqué sur la spécification finale ENERGY STAR 
pour les lave-vaisselle résidentiels - Version 7.0 (en anglais seulement). Pour obtenir 
une traduction française de n’importe quelle spécification, envoyez un courriel à 

energystar@nrcan-rncan.gc.ca. 
 
Veuillez communiquer avec nous si vous avez des questions ou des préoccupations. 
 
(Finale) Spécification ENERGY STAR sur les lave-vaisselle résidentiels-Version 
7.0 

L'Agence américaine de protection de l'environnement (EPA) a publié un mémo (en 
anglais seulement) annonçant la publication de la spécification finale ENERGY STAR 
pour les lave-vaisselle résidentiels - Version 7.0 (en anglais seulement) le 19 juillet 
2022. La date d'entrée en vigueur de cette spécification sera le 19 juillet 2023.  
Étant donné que la part de marché actuelle des lave-vaisselle certifiés ENERGY 
STAR est proche de 100 %, il était important d'apporter ces modifications pour 
préserver la valeur associée à la marque pour le consommateur. La version finale de 
la version 7.0 est inchangée par rapport à l’ébauche finale de cette version à 

l'exception d'une précision supplémentaire selon laquelle l'exigence relative à l'indice 
de nettoyage ne sera pas soumise aux essais de vérification annuels du programme 
ENERGY STAR. 
 

Dates importantes pour les fabricants et leur organisme de certification (OC) :   
 
 

• Dès maintenant, les OC peuvent certifier les produits éligibles aux 
exigences de la version 7.0. 

• Le 19 janvier 2023, les OC recevront l'instruction de cesser de certifier 
les soumissions de nouveaux produits selon la version 6.0. Toutefois, les 
certifications existantes resteront valables aux fins de la certification 
ENERGY STAR jusqu'au 19 juillet 2023. 
 

 

Pour plus d'informations sur cette spécification, visitez la page web consacrée au 
développement de la Version 7 de la spécification ENERGY STAR pour les lave-
vaisselle résidentiels (en anglais seulement). 
 

L’équipe ENERGY STAR Canada 
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